

Citroën ë-C4 mit mehr Leistung und Reichweite

Citroën bietet den ë-C4 und ë-C4 X bald auch mit einem 15 kW (20 PS) stärkeren Motor an. Dank einer gegenüber der 100-kW-Variante etwas größeren Batterie – 54 statt 50 kWh – und einer Effizienzsteigerung steigt die Normreichweite auf bis zu 420 Kilometer. Das sind bis zu 60 Kilometer mehr als beim bekannten E-Antrieb. Die Ladezeit verlängert sich nicht. Preise und Ausstattung der neuen Variante wird Citroën später bekanntgeben.
(aum)

Bilder zum Artikel



Citroën ë-C4 X.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
